

Schaubild 1

Was, jetzt schon?

Christina und Paula arbeiten in einer pädagogischen Einrichtung. In der Mittagspause klagt die 25-jährige Paula: „Ich weiß nicht, wie ich das noch weiter machen soll. Der ganze Lärm von den Kids, dann die dauernde Belastung durch das Knien, Hocken und Bücken und obendrein ist laufend jemand auf Fortbildung, krank oder fällt ganz aus!“ – „Was, jetzt schon?“, antwortet Christina, 48 Jahre. „Oh je, was machst du denn erst, wenn du in mein Alter kommst? Du hast ja noch locker 30-40 Jahre Arbeit vor dir! Und dazu kommen oft die eigenen Kinder, Lebenspartner, die eigenen vier Wände ...“



Foto: AdobeStockID_Anuphon